

# 野火止小だより

昭和46年開校 学校地域教育目標

平成25年CS指定 考え学ぶ子 仲よくする子 たくましい子 地域を愛する子

野火止小は保護者や地域と共にあるコミュニティ・スクールです

めざす学校像 -全ての児童が確実に伸びる学校-

11月号 令和5年10月27日 新座市立野火止小学校 児童数580名·学級数21学級 住所 新座市野火止4-9-1 TEL 048-477-1211

## 11月の生活目標本に親しもう

・読書習慣をつけよう・読書週間にたくさん本を読もう

### 霜月 「笑顔全開やる気 MAX! かがやけのびっ子!!! 校長 丹代 円

10月28日(土)は、秋季大運動会です。児童会がまとめた今年のスローガンは、「笑顔全開やる気 MAX! かがやけのびっ子!」です。運動会を楽しみにしている気持ち、ワクワクして頑張ろうとしている気持ちが伝わってくるスローガとを作成してくれました。本年度は、優勝や準優勝、敢闘賞を決め、閉会式で表彰を行います。学校だよりの11月号では、運動会に向けた取組の中から2つの教室で行われた授業を紹介します。

#### 9月21日(木)5-1学級活動より

この日の学級会では、代表委員会から

運動会のスローガン を決めるためにクラ スで話し合ってほし いと提案がありまし た。1つ目の柱で は、スローガンに入



れたいキーワードが挙げられました。

2つ目の柱「スローガンを達成するた めの工夫」に入った時です。ある意見に ついての考えが割れました。1つ目の柱 で「協力」「笑顔」「明るく」「楽しく」 「全力」をキーワードとすることを決め ていたこのクラスでは、「くやしがらな い」ということについて、「自分だけくや しがっていたら、周りの人たちの気持ち まで楽しくなくなるのでは?」という意 見や、「くやしくないって、本当に全力な のかな?」という意見が出されていきま した。「くやしいって、あたりまえのこと なんだよなあ。」という声も聞こえてきま した。どちらの立場の意見も多く出さ れ、友達の意見を聞いているうちに「楽 しい運動会にするために、くやしがって もよいのではないか。くやしいって思う くらい全力で練習や準備をしたいと思う ようになった。」という意見も出るように なりました。

最終的に柱②で決まったことは、「全力

で声を出して応援する」「助け合う」「係 の仕事をしっかりやる」「負けそうでもが んばる」「負けても笑顔」「一人一人が全 力を出す」ということでした。

精一杯楽しむためには、それまでの取組も全力でやるのだということや、全力でやるからには勝敗が出てくやしいこともあるけれど、引きずらずにお互いの健闘を称えあうのだという前向きな思いが伝わってきた学級会でした。

#### 9月29日(金)3-3道徳より

この日の道徳は、「学級しょうかい」という教材を読んで行われました。話合いのテーマは、「すばらしい学級にするには〇〇」というものでした。校内の「すばらしい学級」の放送で紹介するために大縄を選んだクラスのお話でした。学級しょうかいの日に向けて練習を始めたけれ

ど、うまく跳べず、 記録が伸びないとい うことを乗り越えて 学級紹介を行ったと いうストーリーで す。



上手く跳べないときの気持ちや頑張りたい気持ちに寄り添いながら、改めて「何がすばらしいの?」と考えました。 上手に跳べることやたくさん跳べることがすばらしいのではなく、「みんなで努したこと」「毎日みんなで練習したこと」「みんなで協力したこと」「みんなで挑りすること」「うまくなくてもいい」「みんなでささえ合う」「みんなががんばってみなでささえ合う」「みんなががんばっている」等のたくさんのすばらしさがあげられました。運動会に向けて、クラスの気持ちを一つにした授業でした。

どちらも、2学期に行われた教室訪問で行われた授業から紹介しました。これからも、児童がやさしさや前向きさを持ち続け、児童一人一人が、笑顔で輝く学校づくりを進めてまいります。